
Ratsherr Dr. Lenke führt verschiedene Argumente an, die gegen das Ziel der Verwaltung -30 % 
Nadelholzanteil anzustreben- sprechen.  
 
Ratsherr Dr. Wilmers geht davon aus, dass die Verwaltung die Angelegenheit in fachlicher Sicht richtig 
beurteilen kann. 
 
Der Vorsitzende stellt den Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen vom 12.09.2018 zur Aufhebung 
einer prozentualen Vorgabe für Nadelwald auf Rheinbacher Gebiet zur Abstimmung. 


